

たくさんの算盤（そろばん）を寄贈いただき

## ありがとうございました！

運動会前に 校区のみなさまに全戸配布のプリントで算盤の寄贈をお願いしました。  
初日から続々集まり、本日、ついに100本目が届きました。



算盤は3年生と4年生の算数の授業で学習します。

児童一人に一本必要なので、個人で購入したり、お家にあるものを使用したり、学校にあるものを活用していました。

が、学校統合により児童数が増え、また、算盤のない家庭も増え、個人で購入しても先々活用しないケースも多く、どうしたものかと悩んでいました。

こんなに多くの算盤の寄贈を受け、大変有難く、校区のみなさまのご協力に感謝いたします。

運動会も終わり、これからは だんだん陽も短くなります。芸術の秋、実りの秋に向けて落ち着いて学習をしてもらいたいと思っています。



「五つ玉の算盤でもいいですか？」という問い合わせをいただきました。

社会科で昔の暮らしを学習しますので、それに役立ちます！とお答えして届けていただきました。



四つ玉・五つ玉とも、各ご家庭で長く大事に使ってこられたものを快く寄贈いただき、本当にありがとうございます。

目標としていた2クラス分（80本）を上回る100本以上の寄贈に心からお礼申し上げます。